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Köln baut mit Holz: Holzbau in der Stadt vorantreiben 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

sehr geehrte Frau Pakulat, 
 
in der Ratssitzung am 09.07.2019 hat der Rat beschlossen, den Holzbau in Köln voranzu-
treiben.  
 
Wir bitten die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand der Umsetzung des o.a. Ratsbeschlusses, insbeson-
dere im Hinblick auf „ Kitas und Schulen in Holzbauweise“, Konzeptvergaben mit der 
Vorgabe „Holzbauweise“? 
 

2. Wie ist der aktuelle Umsetzungsstand des Ratsbeschlusses in den städtischen Ge-
sellschaften (bitte die Gesellschaften einzeln aufführen)? 
 

3. Wurden die Zusammenarbeit und der Austausch mit regionalen Akteuren, wie die TH 
Köln, HWK, IHK und der Wohnungswirtschaft gesucht, wenn ja mit welchen Ergeb-
nissen? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
Die Beantwortung bitten wir auch dem Bauausschuss und dem Finanzausschuss zur Kennt-
nis zu geben. 
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Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Lino Hammer     gez. Niklas Kienitz 

Grüne-Fraktionsgeschäftsführer   CDU-Fraktionsgeschäftsführer 

 

 

 

Jennifer Glashagen 

Volt-Fraktionsvorsitzende 
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